

ABSTRAK

Nur Asia Mansyur, Efektivitas Penanggulangan HIV/AIDS Di Dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju. Dibimbing oleh (1) Muhlis Madani, (2) Abdi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bertujuan efektifitas penanggulangan HIV/AIDS di Dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju. Metode penelitian yang digunakan kualitatif, sumber data pada penelitian ini ada dua yaitu data primer dan data sekunder, informan pada penelitian ini berjumlah 5 orang. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi, teknik analisis data pada penelitian ini reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengabsahan data pada penelitian ini yaitu triangulasi sumber, triangulasi metode, triangulasi penyidikan dan triangulasi teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan efektifitas penanggulangan HIV/AIDS di Dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju sudah berjalan baik dan efektif dapat dilihat dari (1) pencapaian tujuan yaitu bertujuan untuk pengurangan penderita HIV/AIDS melalui pemberian obat ARV yang berguna untuk mengurangi penularan dan meningkatkan daya tahan tubuh penderita HIV dan melakukan pengecekan HIV. (2) intergrasi yang dilakukan yaitu adanya sosialisasi yang digantikan dengan kegiatan VCT. Dinas kesehatan Kabupaten Mamuju dengan puskesmas dan LSM untuk melaksanakan kegiatan VCT kepada pihak hotel serta hiburan malam dan rutan yang bertujuan untuk melakukan screening untuk menemukan penderita HIV/AIDS dan melakukan komunikasi penyampaian serta memberikan pemahaman apa itu HIV/AIDS dan bagaimana HIV/AIDS bisa menular serta cara pencegahan HIV/AIDS. (3) adaptasi yang dilakukan Dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju dan Puskesmas dan LSM yaitu melaksanakan program seperti pemberian obat ARV, *home visit*, dan pendampingan sekaligus memberikan semangat untuk rutin meminum obat. Secara fisik ada perubahan yang baik oleh pengidap HIV dan hal ini akan terus tetap di jaga oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Mamuju, puskesmas, dan LSM. Pemberian arahan kepada pengidap dan keluarga bahwa virus HIV ini tidak boleh di diskriminasi, mereka juga butuh semangat dari keluarga agar bisa bersosialisasi dengan baik di lingkungannya.

Kata kunci : Efektivitas, Penanganan, HIV/AIDS